

#Newsletter4: Verlegung des Kick-Off ins digitale Format und Bekanntmachung der vorübergehenden Communityhomepage

Liebe Kolleg:innen,

mit diesem Newsletter möchten wir Sie gerne über Folgendes informieren:

1. **Kick-Off am 08.11.: Verlegung ins digitale Format!**
2. **Veröffentlichung der vorübergehenden Communityhomepage**

Herzliche Grüße und im Namen des gesamten Projektteams

Petra Büker, Anna-Maria Kamin, Gudrun Oevel und Jana Herding

1. Kick-Off am 08.11.: Verlegung ins digitale Format!

Eigentlich sollte der Kick-Off ein hybrides Format werden – doch leider müssen wir die Veranstaltung aus organisatorischen Gründen in ein rein digitales Format verlegen.

Grund dafür ist, dass trotz eines sehr großen Interesses am Vorhaben des Community-Aufbaus nur wenige Kolleg:innen eine Präsenzteilnahme realisieren konnten, bedingt durch eine Häufung von parallel stattfindenden Fachtagen rund um den 8.11. (Sachunterrichts-Fachtag, SWK-Fachtag, OER-Vernetzungstag, Schulleitertag etc.).

Daher haben wir uns dazu entschieden, die Kick-Off-Veranstaltung am 8.11. rein digital stattfinden zu lassen, die Präsenzteilnehmer:innen wurden zwecks Reiseplanung bereits Ende letzter Woche informiert.

Stattdessen planen wir jedoch, das Vernetzungstreffen im Frühjahr 2025 (welches ursprünglich im digitalen Format angedacht war) als hybride Veranstaltung in Paderborn zu realisieren. Der Termin ist für Anfang April vorgesehen und wird bei der Kick-Off-Veranstaltung bekannt gegeben. Bis dahin werden die thematischen Fokusgruppen ihre Arbeit aufgenommen haben. Ein Treffen in (Teil-)Präsenz direkt vor dem Sommersemester erscheint uns zu diesem Zeitpunkt sehr günstig.

KONSORTIALFÜHRER:INNEN:

Universität Paderborn, Prof. Dr. Petra Büker (Institut für Erziehungswissenschaft),
Prof. Dr. Gudrun Oevel (Zentrum für Informations- und medientechnische Dienste)

Universität Bielefeld, Prof. Dr. Anna-Maria Kamin (Fakultät für Erziehungswissenschaft)

Wir werden uns größte Mühe geben, die digitale Veranstaltung am 8.11. abwechslungsreich zu gestalten. Neben Impulsen im Hauptraum wird es Möglichkeiten des vertiefenden Austausches in Breakouträumen und auch Möglichkeiten der gemeinsamen Pausengestaltung geben. Den Einwahllink schicken wir zeitnah im Vorfeld der Tagung zu. Wir hoffen auf Ihr Verständnis für diese Planänderung und freuen uns auf die Teilnahme am 8. November!

Alle bisherigen Anmeldungen behalten ihre Gültigkeit.

Die Anmeldeöglichkeit zur Tagung im digitalen Format wurde bis zum 25.10. verlängert und ist unter folgendem Link möglich: <https://umfragen.uni-paderborn.de/index.php/591725?lang=de>. Geben Sie diese Info gern an Interessierte weiter!

2. Veröffentlichung der vorübergehenden Communityhomepage

Gerne möchten wir Sie mit dieser Rundmail außerdem auf unsere Communityhomepage hinweisen, die bis zur Veröffentlichung des sich im Aufbau befindenden PrimOER-Portals die Außendarstellung unserer PrimOER-Community ermöglicht und aktuelle Informationen bündelt:

<https://www.uni-paderborn.de/forschungsprojekte/primoer>

Die Webseite verschafft Ihnen einen guten Überblick rund um alle Communityaktivitäten, die Hintergründe zum Projektvorhaben sowie dem geplanten Kick-Off. Auch eine Sammlung der bisher verschickten Newsletter ist zum (erneuten) Nachlesen verfügbar.

Stöbern Sie gern auf unserer Seite!

KONSORTIALFÜHRER:INNEN:

Universität Paderborn, Prof. Dr. Petra Büker (Institut für Erziehungswissenschaft),
Prof. Dr. Gudrun Oevel (Zentrum für Informations- und medientechnische Dienste)

Universität Bielefeld, Prof. Dr. Anna-Maria Kamin (Fakultät für Erziehungswissenschaft)